

Énergie atomique du Canada limitée, qui a la responsabilité de la recherche nucléaire ainsi que du développement, de la conception, de la commercialisation et de la construction des réacteurs CANDU, administre un programme d'information du public et utilise son site web pour mener des activités de sensibilisation auprès des écoles.

La plupart des autres activités nucléaires menées au Canada, qui vont de la production d'électricité aux applications industrielles et médicales de la technologie nucléaire, sont le fait des services provinciaux d'électricité, des entreprises privées, des milieux médicaux et des instituts de recherche universitaires, qui ont tous leurs propres programmes d'information du public.